
3

SPORTS
sport.union@sonapresse.com

Lundi 25 Avril 2022LUNION

Parole aux anciens internationaux
VICTOR BISSAFI : " METTRE EN 
PLACE UN COMITÉ D'ORGA-
NISATION POUR CES DEUX 
PREMIERS MATCHES"
"Avec la crise que traverse ac-
tuellement la Fégafoot, je pense, 
à mon humble avis, qu'il va falloir 
que le 1er vice-président de l'or-
gane faîtier du football gabonais 
mette en place un Comité d'orga-
nisation de ces deux rencontres, 
avant que la lumière soit faite 

sur la situation de blocus post-électoral qui n'honore personne 
et que nous vivons en ce moment dans le football gabonais".

GERMAIN MINTSA : " LE 
GROUPE DOIT RESTER SEREIN "
" Le football gabonais traverse une 
période très difficile de son histoire. 
Mais nous avons le devoir de sortir 
de cette crise et de le remettre sur 
la bonne voie. Nous devons com-
prendre que les hommes passent 
mais les structures restent. C'est 
vrai que cette garde à vue de 
Pierre-Alain Mounguengui n'est 
pas la bienvenue, mais je pense 
que le groupe doit rester serein 

comme lors de la Can au Cameroun avec le feuilleton Aubameyang 
et Lemina et préparer sereinement ces deux premières journées."

Par PSNB
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L’unin. M. le ministre des 
Sports, la Fédération gabo-
naise de football, principale 
organisatrice des matchs des 
Panthères du Gabon, traverse 
actuellement une zone de tur-
bulence avec l'indisponibilité 
de son président et de son in-
tendant. Peut-on dire que les 
Panthères sont en danger ?
Franck Nguema : Non, je ne le 
crois pas. La situation que tra-
verse actuellement la Fédération 
gabonaise de football n'empêche-
ra pas une préparation optimale 
des Panthères pour la phase des 
éliminatoires de la Can 2023. La 
Fégafoot est une vieille institution, 
forte, qui a des bases solides, avec 
des hommes et des femmes d'une 
très grande expérience. Je reste 
convaincu qu'ils sauront faire face 
à cette difficulté temporaire et à 
leurs obligations. La Fédération 
gabonaise de football est un par-

tenaire privilégié du ministère des 
Sports, et ma porte reste toujours 
ouverte pour trouver des solutions 
pour le bien de l'équipe nationale.
Vous rassurez les Gabonais ?
Oui ! Je tiens à rassurer les Ga-
bonais que les Panthères seront 
prêtes pour cette phase élimina-
toire de la Can 2023. Grâce au 
soutien indéfectible du chef de 
l'État Ali Bongo Ondimba, tout 
sera mis en œuvre, sur le plan 
technique, financier, matériel, 
logistique afin de qualifier les 
Panthères pour la 34e édition de 
la Can 2023. Pour le président 
de la République, la qualification 
des Panthères est un impératif. Et 
nous allons tout faire pour y par-
venir, car les Gabonais attendent 
cette qualification.
Comment consolider les acquis 
de la dernière Can 2021 ?
- Au sortir de la dernière Can 
2021, le chef de l'État nous a don-
né des instructions fermes visant 
à consolider les acquis sportifs 
obtenus par les Panthères au Ca-

meroun. Nos Panthères, durant 
cette compétition, ont fait preuve 
d'un esprit de conquête à toute 
épreuve, ce qui a permis au Ga-
bon de se qualifier en huitième de 
finale, dix ans après la Can 2012. 
L'objectif pour nous est de voir le 
Gabon continuer de figurer parmi 
les meilleures équipes africaines.
Patrice Neveu est actuellement 
en tournée. Un mot.
Le ministère des Sports a entiè-
rement financé la tournée in-
ternationale de supervision des 
joueurs actuels et potentiels du 
coach Patrice Neveu, pendant 
environ un mois. Le travail est de 
poursuivre le renforcement de la 
profondeur de banc et la cohésion 
du groupe. Il vous donnera sans 
doute le point de son travail sur 
place.
Un mot sur la situation actuelle 
que traverse la Fégafoot.
C'est un sujet sensible. Nous sui-
vons par conséquent avec atten-
tion l'évolution de cette affaire 
dans notre position de tutelle.

Franck Nguema : "Les Panthères 
seront prêtes"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

POUR sa première course 
de début de saison, Guy 
Maganga Gorra a parti-

cipé samedi dernier en Caroline 
du Nord (USA) au "2 022 Aggie 
Classic".
Aligné sur 200 m au couloir 
8, notre compatriote, avec 
un chrono de 20.77, a occupé 
la 2e place en finale derrière 
Randolph Ross (20.51), ac-
tuel numéro un américain sur 
400 m. Pour "Nash", cette mé-
daille d'argent a été obtenue 
dans la douleur.
" J'ai couru avec des adducteurs 
douloureux. Malgré cette gêne, 
j'ai terminé 2e en finale. Et ce 
à 0.40 centièmes des minima 
pour participer aux Cham-
pionnats du monde de juillet 
prochain aux USA. Faute de 
subvention, je ne peux guère 

LE sprinteur gabonais a réalisé samedi dernier en Caroline du Nord 
(USA), un chrono de 20.77. Et ce à 0.40 centièmes des minima pour 
participer aux Championnats du monde de juillet prochain aux USA.

Médaille d'argent pour 
Maganga Gorra sur 200 m

W.N.
Libreville/Gabon

me faire soigner. C'est une si-
tuation difficile à laquelle je fais 

face actuellement", renseigne le 
sprinteur gabonais.

Guy Maganga Gorra.
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Franck Nguema : «La Fédération gabonaise de football est 
un partenaire privilégié du ministère des Sports.»
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